

Feu d'habitation - Alençon - 15/09/2018

le 15 septembre à 20h38, le centre de traitement des alertes reçoit un appel, signalant un dégagement de fumée important rue du Collège à Alençon.

Rapidement sur les lieux, les sapeurs-pompiers d'Alençon, renforcés par les collègues de St Denis sur Sarthon et de Mortagne au Perche, sont confrontés à un feu de cuisine totalement embrasé.

Le locataire des lieux, soumis aux fumées a été transporté au centre hospitalier d'Alençon. Deux lances à eau seront nécessaire pour éteindre le sinistre.

Sur les lieux : FPT/EPA/VSAV Alençon CCR St Denis CEVAR Mortagne au Perche Chef de colonne, chef de groupe Etat Major Mairie et Police

